



Von irischen und schottischen Klängen begeistert: Frank Ohnesorge (l.) und Horst Frey (r.) sind Fans der Folkmusik und überzeugen das Publikum von ihrer Leidenschaft. Die irische und schottische Fahne sind kombiniert mit einem Stück Fell als Symbol des Gerbereimuseums.

FOTO: LISA-MARIE DAVIES

Ein ganz besonderes Ständchen

Galerie im Gerbereimuseum Enger besteht seit zehn Jahren

VON LISA-MARIE DAVIES

■ Enger. Für Kunst- und Kulturliebhaber ist die Galerie im Gerbereimuseum seit vielen Jahren ein beliebter Anlaufpunkt. Viele Ausstellungen, Konzerte und Theateraufführungen haben die Gäste dort schon begeistert. Am Wochenende feierte die Galerie ihr zehnjähriges Bestehen, bei dem die Band „Kapellis“ für die gute Stimmung sorgte.

„Auf alten Dachböden kann man Schätze finden. Am besten sind diese, wenn man sie zuvor selbst versteckt hat und anderen präsentieren kann“, sagt Karsten Glied, 1. Vorsitzender des Gerbereimuseums.

Die heutige Galerie befindet sich auf dem alten Trockenboden der ehemaligen Gerberei und bietet vielen jungen und gestandenen Künstlern ein Forum. „Es ist schön, dass wir so viel Kunst zeigen können und immer viele neue Besucher haben“, ergänzt Karsten Glied. Denn neben den regelmäßigen Konzerten und Ausstellungen gibt es in der Galerie immer wieder neue Veranstaltungen.

„Fritz Gößling hat besonders viel für das Gerbereimuseum geleistet und deshalb erhält er die Ehrenmitgliedschaft des Ver-



Besonderer Einsatz: Ohne Fritz Gößling (l.) gäbe es das Gerbereimuseum nicht. Dafür dankte Karsten Glied (r.) ihm und überreichte ihm die Urkunde zur Ehrenmitgliedschaft des Vereins Gerbereimuseum.

FOTO: LISA-MARIE DAVIES

eins“, sagt Karsten Glied an den Mitgründer des Museums gewandt. „Als er damals als Immobilienmakler das Gebäude gesehen hat, hat er es vor dem Abriss bewahrt. Anschließend hat er immer Leute motiviert, sich zu en-

gagieren“, erklärt Glied.

Mehr als 20 Helfer organisieren die Veranstaltungen in der Galerie des Gerbereimuseums. Die Idee, den Ausstellungsort einzurichten, kam seinerzeit von dem Künstler Michael Frei-

burger. „Er ist einfach der Mann, der die Ideen hat und immer weiß, was man machen kann“, lobt Karsten Glied.

Und pünktlich zum Jubiläum eröffnet der Künstler Axel Plöger seine Ausstellung in der Galerie.

Und auch in Zukunft werden die Ehrenamtlichen des Vereins nicht ruhen. Denn im Gerbereimuseum soll umgebaut werden. Auch das Programm für das kommende Jahr wird bereits geplant.

Authentisch

■ Für ein außergewöhnliches Geburtstagsständchen sorgte die Band „Kapellis“, die mit irischer und schottischer Folkmusik auf mehr als zwanzig verschiedenen Instrumenten begeisterte. „Für uns die Musik einfach authentisch. Die Stücke sind teilweise über 100 Jahre alt und doch immer noch aktuell“, sagt Frank Ohnesorge, Sänger der „Kapellis“. Innerhalb kurzer Zeit schaffte es die Band die rund 40 Gäste von ihrer Leidenschaft für die irischen Klänge zu überzeugen. (lmd)